

一感謝の気持ちを行動で示します

沖縄県議会議員  
(自由民主党)

# 中川京貴

キヨキ

## 議会ニュース

自民党会派

vol.14

沖縄県議会

事務所〒904-0204 嘉手納町水金6丁目10番7号

TEL 098-956-9731

E-mail:info@k-nakagawa.jp

ホームページをご覧下さい。



〒900-0021 那覇市泉崎1-2-3

沖縄県議会棟603号

TEL.098-866-2754

FAX.098-866-2773



平成28年2月 一般質問

# 政策実現!



平成27年10月 一般質問



平成27年10月 一般質問



平成27年12月 定例会

この度、中川京貴の議会内外の活動状況「第十四号議会活動ニュース」を作成致しましたので、皆様方にご報告申し上げます。ご一読いただければ幸いでございます。

沖縄県平成二八年度当初予算は、一般会計会計約千五十六億円、企業会計約千六十六億円の規模となつております。

平成二十七年度補正予算は、一般会計約六十八億円。全八十九議案。(内訳は、予算議案三十九件、条例議案三十九件、議決議案十件、同意議案一件)県議会二月定例会に提案、審議することになりました。

**沖縄二十一世紀ビジョン基本計画**は計画期間十年の折り返しに入つており、平成二十八年度内閣府沖縄関係予算是、沖縄振興交付金(一括交付金一千六百八億円、那覇空港滑走路増設事業費三百三十億円、(総事業費約千九百九十三億円)沖縄科学技術大学院大学の拡充に要する予算百七十六億円余り、鉄道の調査費一億一千四百万円等を含め、昨年度に比べ九十億円増の総額三千四百二十九億円が確保された。

また、政府においては、「経済財政運営と改革の基本方針二〇一五」において、引き続き、国家戦略として、沖縄振興策を総合的・積極的に推進するとしている。

沖縄関連税制についても、二〇一四年十二月、我が県連の強い要望を受け、政府・与党は駐留軍用地の公共用地先行取得に係る課税の特例措置の抜充、揮発油税及び地方揮発油税の軽減措置の延長、電気事業者の発電に係る石油石炭税の免税措置の延長などを決定し、本県経済振興への配慮をしている。そのためには、政府による財政や特別措置等の支援が必要である。

- 「子どもの貧困対策」においては、新規の「県外進学大学生支援事業」は八百七十五万円。「ひとり親家庭等認め総額約六〇億円。
- 「子どもの貧困対策推進基金」などを含め総額約六〇億円。
- 「子ども貧困対策」においては、新規の「県外進学大学生支援事業」は八百七十五万円。「ひとり親家庭等認め総額約六〇億円。

この度、中川京貴の議会内外の活動状況「第十四号議会活動ニュース」を作成致しましたので、皆様方にご報告申し上げます。ご一読いただければ幸いでございます。

沖縄県平成二八年度当初予算は、一般会計会計約千五十六億円、企業会計約千六十六億円の規模となつております。

平成二十七年度補正予算は、一般会計約六十八億円。全八十九議案。(内訳は、予算議案三十九件、条例議案三十九件、議決議案十件、同意議案一件)県議会二月定例会に提案、審議することになりました。

**沖縄二十一世紀ビジョン基本計画**は計画期間十年の折り返しに入つており、平成二十八年度内閣府沖縄関係予算是、沖縄振興交付金(一括交付金一千六百八億円、那覇空港滑走路増設事業費三百三十億円、(総事業費約千九百九十三億円)沖縄科学技術大学院大学の拡充に要する予算百七十六億円余り、鉄道の調査費一億一千四百万円等を含め、昨年度に比べ九十億円増の総額三千四百二十九億円が確保された。

また、政府においては、「経済財政運営と改革の基本方針二〇一五」において、引き続き、国家戦略として、沖縄振興策を総合的・積極的に推進するとしている。

沖縄関連税制についても、二〇一四年十二月、我が県連の強い要望を受け、政府・与党は駐留軍用地の公共用地先行取得に係る課税の特例措置の抜充、揮発油税及び地方揮発油税の軽減措置の延長、電気事業者の発電に係る石油石炭税の免税措置の延長などを決定し、本県経済振興への配慮をしている。そのためには、政府による財政や特別措置等の支援が必要である。

- 「子どもの貧困対策」においては、新規の「県外進学大学生支援事業」は八百七十五万円。「ひとり親家庭等認め総額約六〇億円。
- 「経済振興においては、西普天間住宅地区の跡地利用を念頭に、先端医療実用化推進事業に二億百四万円。国際物流拠点産業集積地域のうるま・沖縄地区に賃貸工場を整備するため八億四千六百六十一万円。

可外保育施設利用料補助事業」は四百世帯分に当たる「億千八百三十一万円。

・母子家庭等医療助成事業費(市町村が実施主体となる)は、私が一般質問で提案し、実現した「自動償還払い」を推進するためのシステム改修費として約三千五百万円を含む三億四千七百六十四万円。

・社会基盤においては「沖縄都市モノレール延長整備事業」には二〇一五年度比二十億円増の百四十億七千三百六十七万円を充て、二〇一九年春の開業へ向けた工事を進める。

・教育においては、高校生の授業料以外の教育費負担を軽減するための経費として十三億七千九百二十万円。

・アジア経済戦略においては、与原町と西原町にまたがる中城湾港マリンタウン地区への大型MICE施設建設を進めるため、二〇一五年度比七十九億五千四百七万円増の八十億四千四百二十九万円。

・離島振興においては、離島の活性化を図る離島観光・交流促進事業(島たび事業)に一億八千百八十万円。離島の割高な生活費を低減するため、本島からの食品などの輸送費に補助する離島食品・日用品輸送等補助事業に一億千八百六十四万円。離島との情報格差を減らすため本島と海底光ケーブルを結ぶ離島地区情報通信基盤整備推進事業に三〇億千二百万円。

・医療・福祉においては、保育士の待遇改善を目指す保育所など事業者への支援経費として一億四千二百五万円、保育士試験の受験者や保育士の年休取得支援のための経費九千五百三十九万円。

・基地・戦後処理においては、不発弾の探査事業は二十八億八千四百四十二万円。

・医療・福祉においては、保育士の待遇改善を目指す保育所など事業者への支援経費として一億四千二百五万円、保育士試験の受験者や保育士の年休取得支援のための経費九千五百三十九万円。

・経済振興においては、西普天間住宅地区の跡地利用を念頭に、先端医療実用化推進事業に二億百四万円。国際物流拠点産業集積地域のうるま・沖縄地区に賃貸工場を整備するため八億四千六百六十一万円。



○・大猫の殺処分ゼロを訴える  
中川京貴県議(自民、中頭郡区)。

平成28年3月15日 沖縄タイムス

## 記者のメモ



○・地元の嘉手納町で議会報告会を開いた中川京貴県議(自民、中頭郡区)。昨年は約450人の支援者が集まつたが、こと今は野党で迎えただけに「人が集まつてくれると不安でいっぱいだった」。ふたを開ければ、昨年を上回る約600人が詰め掛け、取り越し難易に。選挙で公約した子どもの医療費無料化、公共交通の最低制限価格引き上げの進展や、軽便鉄道の復活に取り組んでいることを説明するとき、大きな拍手が起き「俺の活動は間違っていなかつた。あまりのうれしさに男泣きしたい気分」

平成27年11月27日 沖縄タイムス

## 多くの支持に男泣き?

## 記者のメモ



○・新たな海の観光活性を提言している中川京貴県議(自民、中頭郡区)。一つは那覇から中北部への高速船。「大田昌秀県政で県単独事業で挑戦したが、うまくいかなかつた。現在は一括交付金を活用できるはずだ」と交通渋滞に巻き込まれないスマートな移動の実現を主張する。もう一つは海のサファリパーク。既存の定置網をダイビングエリアとして活用し、港ではレストランで食も楽しめると夢は膨らみ、6月定例会では知事から「情熱、夢がある」と賛美を引き出しご満悦の様子。

平成27年7月21日 沖縄タイムス

## 太平洋よりも大きな夢

平成27年7月21日 沖縄タイムス





## 中部広域活性化へ期待!!



県の大型MICEの概要(基本構想)	
収容人数	最大2万人
展示場	2万平方メートル
多目的ホール	約7500平方メートル (収容人数4千席)
中小会議室	約7500平方メートル (20~30室)
駐車場	5万平方メートル (収容台数2千台)
MICE開催回数	年間150件
来場者見込み	年間77万人
雇用効果	年間5400人
経済効果	年間400億円

ひやひやした



○…中川京貴県議(自民)は中頭郡区選出の県議として県が整備を進めるMICE施設の建設地が西原町と与那原町にまたがるマリンタウン東浜に決定したことを喜ぶ。正式決定前の5月中旬に地元嘉手納町の商工会の総会であいさつした際に「1週間後には西原・与那原に決まる」と予言したが「実は正式に決定したとは聞いておらず、勢い余って言ってしまった」とひやひやしたことのこと。知人からは「ユタみたいだね」との電話が絶えなかったそう。

平成27年6月18日 琉球新報



**問** 本県におけるヨットハーバー整備の状況と今後の計画について  
**答** 宜野湾港マリーナや糸満マリーナ等が8カ所、民間マリーナが2カ所整備されています。また、現在、(仮称)与那原マリーナを整備しており、今後、中城湾港(泡瀬)を整備する方針です。

**観光振興について  
(与那原マリーナ)**



小波津川改修工事 中部土木河川都市班による 平園地区住民説明会 西原町(平成27年9月)

**問** 平成27年9月15日西原町平園公民館にて小波津川事業住民説明会が行われた。中部土木の職員をはじめ、西原町職員・地域住民の皆さんとの意見交換の中で、地元の要望に沿った河川改修工事は進められているのか

**答** 平成27年9月に地元地域での説明会を開催。事業期間:平成15年度～平成35年度、事業延長:3.8Km、整備済延長:900m(平成27度見込み)、進捗率:約59%、事業費:約85億円、進捗状況:平成28年度内容:護岸工。用地補償

## 小波津川河川改修事業について



雨による冠水被害状況説明を島袋公民館区長より 北中城村島袋地区現場視察(平成27年9月)

**問** 県と国が支援をして冠水被害を解決すべきではないか。  
**答** 善いことですね。内水の処理として下水道の事業が当然北中城村が主体となるが、県が支援できるものは当然考えたい。県の事業については、地元の方々を応援して説明会等に参加していただいている。しっかりと対応したい。

## 島袋地区冠水被害について

# 屋良朝苗氏 功績後世へ 銅像、記念碑 読谷に建立



## 記者のメモ



○・**県議会12月定例会の一般質問**  
問で初代公選県知事の屋良朝苗氏の顕彰事業への眞の協力を求めた

**朝苗氏顕彰で協力要請**

中川京貴県議  
(良)選挙区内  
の読谷村出身で  
ある屋良氏。銅

像建立などを地元期成会が計  
寄付を募つてゐる。読谷村は一括  
交付金の活用を検討したが、県と  
の調整が付かなかつた。**一般質問**  
で「本土復帰を実現し、豊かな沖  
縄を確立した偉大な政治家」と強  
調し賛同交付税の傾斜配分活用を  
提案。村出身で戦前の行政主導  
地元愛をアピール。

OK!

平成26年12月20日 沖縄タイムス

## 北谷町 白比川改修工事 宇治原地区住民説明会(中部土木事務所 河川都市班 平成27年10月)

50年も洪水被害で苦しんでいる。地元から白比川洪水被害対策の要望書がており 住民との意見交換会が実現。工事が着工された。



問 地域住民は当初案どおり「河川拡幅による防災事業を進めてほしい」と強く要請している。洪水被害から住民の安全と財産を守るのは県の責任で、防災事業の執行に当たっても防衛省や米軍に強く働きかけ、解決に向けて解決すべきである。

答 事業延長：1.0Km 事業期間：平成13年度～平成35年度 総事業費：約18億円 進捗状況 整備済延長：約0%（平成27度見込み）  
進捗率：約69%（事業費ベース 平成27年度見込み） 平成28年度予算：1億2千4百万円 平成28年度内容：護岸工。用地については100%取得済み。

## 読谷村座喜味 県道12号線電柱撤去(平成27年3月一般質問)



平成27年2月撮影



問 県道12号線沿い読谷村座喜味地域県道拡張工事に伴い、歩道の中央に電柱が設置され、利用する地域住民から早めに移動してほしいと要望があった。

答 南部国道事務所に対し、電柱の早期移設について申し入れていたところ、南部国道事務所から電柱管理者との協議が整い、平成27年3月に移設完了。

国道・県道の維持管理(県道74号線)  
歩道に雑草が生い茂り歩行者が車道を歩いている。安全対策を問う。



まだだ!



まだだ!



読谷村 古堅給油所前 交差点  
補助灯器(矢印信号機)設置を  
要請。(H27.10月一般質問)



嘉手納町・道の駅前交差点(交通事故  
多発地帯)左折信号設置を一般質問で  
要請 設置された。  
(平成27年10月定例会で確認することができます)

## 県道74号線・道の駅から大湾交差点向け(久得牧原線) 交通渋滞対策について(平成27年10月一般質問)



平成28年3月

問 人身事故の45%は交差点で起きているが、その安全対策について。  
答 (加藤警察本部長)嘉手納・道の駅交差点や国体道路入り口交差点等において追突事故が多発し、左折フリー方式から信号現示方式への変更や、左折矢印信号機を設置することにより安全と円滑化を図った結果、事故が減少した。交差点における事故防止に関しては、今後とも道路管理者等と連携し各種対策を進めてまいりたい。



まだだ!